

# Turespaña rectificará la posición de la capital en su nuevo informe de Congresos

El organismo estatal se compromete a incluir a Granada en las promociones previstas a nivel internacional · La concejal de Turismo, Marifrán Carazo, demuestra con datos que la ciudad "no está por desarrollar"

C. RODRÍGUEZ / GRANADA | ACTUALIZADO 21.01.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La concejal de Turismo, Marifrán Carazo, y el grupo de empresarios que ayer se trasladaron a Madrid para reunirse con los representantes de Turespaña defendieron a Granada "con uñas y dientes" y su esfuerzo valió la pena. Turespaña incluirá a la capital en las promociones internacionales que tiene previstas para 2009 y, en el nuevo estudio turístico que elabora para este ejercicio, "se reparará la imagen dañada de Granada".



Encuentro promocional organizado en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada.

Marifrán Carazo tenía muy claro el mensaje que quería transmitir al director de Turespaña, Antonio Bernabé, y para apoyar su idea le acompañaron de los empresarios de la ciudad, con Gerardo Cuerva al frente. La comitiva granadina llevó a la capital tres documentos. El primero, la evidencia de que el Ayuntamiento había remitido al organismo gubernamental todos los documentos necesarios para hacer el estudio turístico pero que no tuvieron en cuenta porque aseguran que se extraviaron. "El cambio de directivas en 2008 parece ser que es la razón de que no se localizaran los textos, ya que nosotros los remitimos al anterior equipo", afirmó.

Con este punto aclarado, el segundo documento que le entregaron a Bernabé los granadinos fue clave. "Les hemos presentado un simulacro de los resultados del informe si se hubieran tenido en cuenta los datos remitidos", apuntó la concejal. Evidentemente, con esa documentación Granada no hubiera quedado como "un destino por desarrollar" sino como "un destino emergente". Carazo tiene claro que los datos con los que la capital se presenta ante el turismo de congresos avalan a la ciudad como referente. "Contamos con unas instalaciones de primera y una planta hotelera de gran calidad".

Para corroborar lo anterior, la Concejalía aportó los datos que dejan clara la posición que debería tener la capital. Subraya que mostraron a los responsables del informe todos los congresos habituales que se celebran en la ciudad desde 2003 "y no sólo los del Palacio de Congresos que tiene 2.000 plazas sino los que se realizan tanto en salas y dependencias municipales como de la Universidad de Granada". Carazo mostró la valía del recinto granadino dentro de Andalucía y el importante servicio que realiza para las provincias limítrofes, "teniendo en cuenta además el reclamo que supone una ciudad como Granada para todos los asistentes a los encuentros congresuales".

Con todo esto sobre la mesa, la visión de Granada comenzó a verse con otros ojos. La concejal de Turismo se trajo el compromiso de que Turespaña no se va a olvidar de la capital de la Alhambra y va a seguir contando con ella para sus promociones en el extranjero. Y no sólo eso, con toda la documentación aportada, la posición de la capital en el nuevo informe de turismo de congresos que se realizará para este ejercicio "reparará la imagen dañada -y no real- que dejaba a la ciudad en el vagón de cola". Misión cumplida.

0 comentarios 0 votos

## Enlaces Patrocinados

### Vuelos a Ibiza. Reserva en eDreams

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste y consigue el mejor precio para...

### Neumáticos en oferta

La tienda más grande de toda Europa. Descuentos en todas las marcas.

### Balumba. Seguros de Coche

iTu Seguro de Coche será más Barato! 1,2 m de personas confían en nosotros.

## 0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



## GALERÍA GRÁFICA



## Batida contra las peleas de perros

El Ayuntamiento captura cinco canes peligrosos entre Almanjáyar y Cartuja

## GALERÍA GRÁFICA



## Los Reyes, en Granada

Melchor, Gaspar y Baltasar recorrieron el centro de la ciudad

## GALERÍA GRÁFICA



## Nueva sede de Policía Nacional

El ministro del Interior ha inaugurado las nuevas instalaciones

## ENCUESTA

### ¿Cómo afronta usted las rebajas de este año?

Han contestado 244 personas

- Como cualquier otro año
- Con prudencia, por la crisis
- No voy a gastar más

## VOTAR

Ver resultados

## GALERÍA GRÁFICA

